



China-OCS inauguran Centro de Cooperación Universitaria

Description

(Xian_China) El Centro de Cooperación Universitaria China—Organización de Cooperación de Shanghái se inauguró hoy en la Universidad Jiaotong de esta ciudad.

De acuerdo con autoridades locales, la creación del centro responde a una iniciativa estratégica para apoyar el desarrollo de calidad de la Iniciativa de la Franja y la Ruta y fomentar la construcción de una comunidad con futuro compartido para la humanidad.

Es también un paso concreto para profundizar la cooperación educativa entre los países miembros de la Organización de Cooperación de Shanghái (OCS).

El centro funcionará como plataforma clave para integrar educación, ciencia, tecnología y formación de talentos.

Actuará en beneficio del desarrollo socioeconómico de los Estados miembros de la OCS, bajo el principio de “la educación como impulso al desarrollo, apertura, construcción conjunta y compartición”.

Según explicaron, se enfocará en cuatro áreas prioritarias: primero, fortalecer la formación conjunta de profesionales mediante la ampliación del reconocimiento mutuo de créditos, títulos conjuntos y programas de estudio compartidos.

Segundo, promover la cooperación entre docentes e investigadores, con la creación de laboratorios conjuntos y una mayor vinculación entre academia, industria y ciencia.

En tercer lugar buscará desarrollar un centro de pensamiento especializado que aporte propuestas concretas para la gobernanza educativa y la formulación de políticas en los países de la OCS.

Cuarto, el centro impulsará la cooperación en educación digital, con el objetivo de establecer un modelo regional en educación enfocada en inteligencia artificial.

Durante el acto, se presentó oficialmente el Plan de Desarrollo del Centro de Cooperación Universitaria China—OCS.

Además, se firmaron seis proyectos piloto, entre ellos el Parque Científico y Educativo China-Tayikistán OCS.

La puesta en marcha del centro refuerza la cooperación educativa multilateral en Eurasia y contribuye a la integración académica, tecnológica y cultural entre los países miembros de la Organización de Cooperación de Shanghái.

Previamente autoridades del gigante asiático inauguraron hoy aquí la Plataforma de Cooperación Energética China-

Organización de Cooperación de Shanghái (OCS).

Durante la reunión OCS+ la víspera en la ciudad de Tianjin, el presidente chino, Xi Jinping, anunció la creación de plataformas de cooperación, centros de colaboración científica y otras iniciativas para promover la apertura dentro de la organización.

En su discurso en la reunión ampliada de este mecanismo (OCS+), instó a los países miembros a propiciar un desarrollo económico inclusivo a nivel global.

El líder asiático anunció la creación de tres plataformas de cooperación en energía, industria verde y economía digital, junto con tres centros de colaboración en innovación científica y tecnológica, educación superior y formación profesional.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025